

# 2学期のまとめをしっかりと!

気温の低い日が多くなってきました。2学期も残りあと、1か月です。

先日は、学習発表会に足をお運びいただき、ありがとうございました。「とべないホタル」を通して協力することの大切さ、友達を思いやる大切さを学ぶことができました。合唱曲は、お互いの仲間を思いながら心を合わせて歌うことができました。

2学期は、運動会、学習発表会と大きな行事が続きました。各行事の練習や準備は大変でしたが、立派にやり遂げたことで、一人一人が大きく成長したように感じます。ここで身に付けた力が3学期につながるよう、今学期のまとめをしっかりとしていきたいと思います。

# 

- 1日(火)ハイパーQU検査
- 3日(木)委員会のため5時間(15:00下校)
- 7日(月)人権集会 学費引き落とし日(**6,510円**)
- 9日(水)~11日(金)

個人懇談会 短縮4時間授業 (一斉下校13:10)

- 12日(土)第2回PTA資源回収
- 16日(水)校内持久走大会
- 21日(月)③通学団会議・給食終了・大掃除
- 22日(火)2学期終業式 11:40一斉下校
- 23日(水)天皇誕生日
- 2 4 日 (木) 冬季休業開始

### 【1月当初の予定】

7日(木)始業式 一斉下校11:40

給食費4,500円

学年費1,000円

積立金1,000円

手数料

- 8日(金)給食開始 通常日程開始
- 19日(火)③授業参観=2分の1成人式

# 

## ◆「彫刻刀」の購入について◆

3学期の図画工作の学習で木版画を制作する予定です。冬休み中に彫刻刀の用意をお願いします。なお、学校で購入を希望される方は、個人懇談の期間中、松組と竹組の間の廊下に彫刻刀の見本品と申込袋を置いておきますので、申込袋をお持ち帰りいただき、代金を添えて担任まで提出してください。

締め切り:12月18日(金)

#### 【体育時の服装について】

北風が吹き、寒さが身にしみる季節になりました。

半袖の体操服、ハーフパンツでは寒い場合、長袖の白の体操服やジャージ素材の長ズボンを持たせてください。長袖の体操服を着ても寒い場合は、体育時用として、体操服の上にはおるジャージを持たせていただいても構いません。ジャージは安全のため、伸縮性があり、フードのついていないものにしてください。なお、色は、黒や紺、濃いグレーなど地味目な色のものにしてください。

#### 【校内持久走大会について】

今年度より校内持久走大会を行います。

#### 【日程】

日時 平成 27 年 12 月 16 日 (水) 9 時 5 0 分~ 1 0 時 3 0 分頃 予備日 12 月 17 日 (木)

場所 桜小学校 運動場

距離 750メートル程度(大トラック3周+小トラック1周)

上記の通り校内持久走大会を行いますが、保護者による観覧は控えて頂きますようご理解をお願いいたします。

毎日、休み時間を利用しながら練習を重ねています。 ご家庭でのお声掛け、応援をよろしくお願いいたします。

